Noticias breves

La tasa de unidades vacantes en edificios de viviendas de alquiler de seis o más unidades en 24 ciudades canadienses bajó, el mes de octubre, del 3,1 por ciento experimentado seis meses antes al 2,9 por ciento. Hace un año la tasa era del 2,4 por ciento y hace dos años el 1,4 por ciento. El programa canadiense de estimulación

de propiedad de hogares que proporciona subsidios de \$3.000 a los compradores de hogares, ayudó a cambiar las últimas cifras, ya que se concedieron 26.000 subsidios durante dos años. Actualmente la tasa de vacantes varía del 0,04 por ciento en la zona de Ottawa-Hull y Thunder Bay, Ontario, al 12,7 por ciento y 9,9 por ciento en Calgary y Edmonton, Alberta.

Boliviano premio McLuhan Teleglobe Canadá

Luis Ramiro Beltrán, periodista boliviano y uno de los más eminentes especialistas en comunicaciones de América Latina, ha obtenido el premio McLuhan Teleglobe Canadá, concedido por primera vez este año.

Este prestigioso premio internacional de \$50.000 fue creado en 1983, con ocasión del Año Mundial de las Comunicaciones, por la Comisión Canadiense para la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), en colaboración con Teleglobe Canadá, que asegura su financiación. El premio se concederá cada dos años.

El 7 de noviembre se informó el nombre del premiado a la Conferencia General de UNESCO en París, por el jefe de la delegación canadiense, Jean-Luc Pepin, Ministro de Estado para Relaciones Exteriores. El presidente y director general de Teleglobe Canada, Jean-Claude Delorme que participó desde Montreal por medio de satélite en la conferencia de prensa celebrada en París, señaló la importancia internacional del premio con estas palabras "las telecomunicaciones internacionales pueden desempeñar un papel importantísimo en el acercamiento de los pueblos".

El premio McLuhan Teleglobe Canadá trata de recompensar a una persona o un equipo que ha tratado de hacer comprender mejor la influencia de los medios informativos y técnicas de la comunicación sobre la sociedad en general y la vida cultural, artística y científica en particular.

El jurado compuesto de cinco personajes canadienses eligió al premiado entre los candidatos propuestos por 28 comisiones nacionales de la UNESCO. Presidido por el Sr. Malcolm Ross, el jurado incluía a la Sra. Betty Zimmerman y a los Sres. Harry J. Boyle, André Bureau y Fernando Seguin. La UNESCO apadrinará este premio.

Entre las personalidades que acudieron al anuncio de la creación del premio McLuhan se encontraban: el presidente y director general de Teleglobe Canadá, Jean-Claude Delorme; el Ministro de Comunicaciones, Francis Fox; la Sra. de McLuhan; y el presidente de la Comisión Canadiense ante la UNESCO, Vianney Décarie.

Los autóctonos dominan el legislativo de los Territorios del Noroeste después de las últimas elecciones. Los inuit, mestizos e indios obtuvieron 13 de los 24 escaños del Consejo Territorial. Este se reunirá en enero para elegir su líder y otros siete miembros del ejecutivo.

La Inco Ltd de Toronto ha recibido su primer pedido de un contrato de 10 años para suministrar óxido de niquel a la nueva empresa Talent Metal Corp. de Taiwan. Para 1986 deberá entregar 10.000 toneladas, valoradas en \$50 millones americanos. La Inco tiene un 30 por ciento de interés en la Talent Metal, a la que suministra tecnología de proceso de ingeniería.

La Dupont Canada Inc de Montreal está introduciendo un nuevo producto, peróxido de hidrógeno, lejía para pasta celulósica y papel y otras muchas industrias. En el complejo actual de la Dupont en Maitland, cerca de Brockville, Ontario, se construirá una planta valorada en \$75 millones, dado que dicha localidad ofrece eficiencia energética y otros servicios favorables a la presencia de la nueva planta. Su inauguración se planea para 1986, y tendrá una capacidad anual de 36 millones de kilos, principalmente para su exportación al noroeste de los Estados Unidos.

La Export Development Corporation (EDC) ha concedido a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) de México una línea de crédito de \$10 millones (US). Esta concesión ayudará a los exportadores canadienses que tratan de vender sus productos a la CFE, ya que les dará una facilidad crediticia sencilla y fácil. Se espera que los principales beneficiarios sean fabricantes canadienses de tamaño medio y pequeño. La CFE es el organismo del gobierno mexicano encargado del suministro público de servicios eléctricos en todo México.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em portugués sob o título Notícias do Canadá.

